Mitteilungen der agswn

Mitgliederversammlung

Im Anschluss an die Notfallmedizinische Jahrestagung im Online-Format fand eine Mitgliederversammlung im "Hybrid-Format" statt: die in Baden-Baden anwesenden Mitglieder und die via Zoom zugeschalteten registrierten Mitglieder führten Wahlen durch.

Eigentlich standen 2021 keine turnusmäßigen Wahlen an, aber der langjährige Landesvorsitzende für Baden-Württemberg Dr. Eduard Kehrberger verlässt das Bundesland und gab sein Amt deshalb ab. Ebenfalls aufgrund beruflicher Veränderungen schied der Landesvorsitzende für das Saarland Thomas Ihmann aus. Die Mitgliederversammlung wählte Dr. med. Steffen Grünling zum neuen Landesvorsitzenden Baden-Württemberg und Stephan Harter zum Landesvorsitzenden für das Saarland. In der Nachfolge wurde Dr. Saskia van der Ham als neue Regionalbeauftragte für Nordwürttemberg gewählt, als neuer Regionalbeauftragter für das Saarland Dr. Werner Armbruster.

Weiter im Amt sind alle weiteren Mitglieder des agswn-Vorstandes: Prof. Dr. Matthias Fischer als Vorsitzender sowie der Landesvorsitzende Rheinland-Pfalz Dr. Carsten Lott, Dr. Rudolf Schiele als Schriftführer, Dr. Albrecht-Henn-Beilharz als Schatzmeister und Priv.-Doz. Dr. Harald Genzwürker als Referent für Öffentlichkeitsarbeit. Als Regionalbeauftragte weiter im Amt bleiben Prof. Dr. Erik Popp (Nordbaden), Dr. Frank Koberne (Südbaden), Prof. Dr. Volker Wenzel (Südwürttemberg), Dr. Guido Scherer (Rheinhessen), Dr. Fred Blaschke (Pfalz/Neustadt), Jochen Zimmermann (Trier) und Jens Schwietring (Koblenz). Die Vorstandsmitglieder und Regionalbeauftragten sind auf der Homepage der agswn zu finden.

Überarbeitung Homepage

Nachdem der Internetauftritt der agswn etwas in die Jahre gekommen ist, ist im Juli die komplett überarbeitete Homepage online gegangen. Wir konnten dafür ein Angebot unseres Dachverbandes, der BAND e. V. (Bundesvereinigung der Arbeitsgemeinschaften der Notärzte Deutschlands) nutzen, die einen attraktiven Rahmenvertrag abgeschlossen hat.

Unsere Homepage lebt genau wie unsere Aktivitäten auf Twitter, Facebook und Instagram vom Input und Feedback unserer Mitglieder – bitte melden Sie sich, wenn es Probleme beim Auffinden von Inhalten gibt. Geben Sie uns aber vor allem auch Bescheid, wenn es in Ihrem Bereich und Ihrer Region notfallmedizinische Aktivitäten gibt, über die aus Ihrer Sicht auch andere agswn-Mitglieder informiert werden sollten.



Arbeitsgemeinschaft Südwestdeutscher Notärzte e.V. (agswn)

c/o Geschäftsstelle Rita-Maiburg-Str. 2, 70794 Filderstadt geschaeftsstelle@agswn.de www.agswn.de

Redaktion

Prof. Dr. med. Matthias Fischer (V. i. S. d. P.) Priv.-Doz. Dr. med. H. Genzwürker

